

## LA CUISINE À TOUTE HEURE AU BRISTOL GENÈVE

-/ Food service at any time at the  
Bristol Geneva

---

Dans une ambiance intime et luxueuse, le Bristol Genève est à l'écoute des papilles de ses hôtes et leur réserve une offre de restauration variée tout au long de la journée.

*-/ The Bristol Geneva pampers its guests' taste buds in an intimate and luxurious ambience and offers them a varied food service throughout the day.*

---



Après s'être formé aux côtés des plus grands, Bruno Marchal, le chef du restaurant Côté Square, a été récompensé d'un 14/20 au Gault & Millau en 2018. Secondé par une brigade soudée et passionnée, il met ses talents au service d'une cuisine de saison magnifiant les produits du terroir et privilégiant l'authenticité des saveurs. La carte revisite les classiques avec un petit quelque chose en plus qui surprend les palais les plus exigeants. Avec l'ouverture de Côté Café, le Chef a imaginé une cuisine plus simple et internationale proposée midi et soir le week-end, et de 14h à 18h 7j/7.

**Côté Square** : Du lundi au vendredi de 12h à 14h et de 19h à 22h - +41 22 716 57 58

**Côté Café** : 7 jours sur 7 de 14h à 18h

Samedi et dimanche, service de 12h à 14h et de 19h à 22h

*-/ After training with the greats, Bruno Marchal, the chef of Côté Square restaurant, was awarded a 14/20 at the Gault & Millau in 2018. Shouldered by a tightly-knit and enthusiastic brigade, he puts his talents to work to create seasonal cuisine that enhances local products and accents the authenticity of flavours. The menu revisits the classics with a little something extra that surprises the palates of the most demanding guests. With the opening of Côté Café, the Chef has devised a casual and international menu for lunch and dinner on weekends, from 2pm to 6pm 7 days a week.*

**Côté Square**: Monday to Friday from 12pm to 2pm and from 7pm to 10pm - +41 22 716 57 58

**Coffee side**: 7 days a week from 2pm to 6pm

Saturday and Sunday, service from 12pm to 2pm and from 7pm to 10pm

**Hôtel Bristol Genève**

Rue du Mont-Blanc 10, Genève  
+41 22 716 57 00 - [www.bristol.ch](http://www.bristol.ch)